



## TROP C'EST TROP...

Nicolas Sarkozy a annoncé ce matin par voie médiatique, que le groupe ArcelorMittal « allait investir une enveloppe de 17 millions pour redémarrer le 2<sup>e</sup> haut-fourneau de Florange. » Il s'agit d'une présentation **fallacieuse** !

Il annonce 17 millions d'euros d'investissements seuls 2 concernent le haut-fourneau proprement dit, deux millions qui étaient prévus depuis le mois de septembre et qui avaient été obtenus grâce à la mobilisation syndicale. Le candidat Sarkozy annonce un redémarrage au 2<sup>e</sup> semestre. La direction générale quant à elle, conditionne le redémarrage de la phase liquide aux « perspectives d'une reprise économique » ?!

Les autres investissements (cokerie, nouveaux produits sur Florange), même s'ils vont apporter une bouffée d'air notamment pour les entreprises de sous-traitance, ne sont en rien une garantie pour le redémarrage des haut-fourneaux.

En début de semaine déjà, Nicolas Sarkozy déclarait que l'Etat allait mettre 150 millions dans le projet Ulcos (captation de CO2) alors que l'annonce en avait déjà été faite depuis plusieurs mois. La déclaration d'aujourd'hui relève du même genre de « coup médiatique » et de manipulation. **Elle provoque l'indignation et l'écœurement de la CFDT Florange.**

**Trop, c'est trop !** Les salariés ont droit au respect : il est absolument indécent que les drames sociaux que vivent beaucoup d'entre eux soient instrumentalisés à des fins politiciennes. Il est scandaleux que l'on joue sur leurs peurs et leurs espoirs dans un but électoraliste en leur faisant miroiter des illusions, dont leur auteur est bien placé – depuis Gandrange- pour savoir que sa marge de manœuvre est étroite face à groupe tel qu'ArcelorMittal.

C'est également leur montrer beaucoup de mépris que de considérer qu'ils vont être dupes d'une telle manœuvre, eux qui ont pu vérifier la façon dont les engagements pris à Gandrange d'investir dans l'aciérie ont été tenus !

Mais plus largement, ce type de propos est dangereux parce qu'il décrédibilise la parole politique et fait le lit de tous les extrêmes. C'est bien la démocratie qui est atteinte...

**RESTONS MOBILISES, RDV AU LOCAL SYNDICAL, VENDREDI 2 MARS A PARTIR DE 8H30.**

**L'ACIER LORRAIN VIVRA !!!**